

Je me suis fait contrôler hier
Avec plus de deux grammes de poésie dans le sang
Je sais bien qu'il n'y a pas d'quoi être fier
C'est même ce que j'ai dit à m'sieur l'agent,
J'ai dit : « Ecoutez m'sieur l'agent
j'ai pris mon dernier vers il y a bien une heure »
Et lui de me renifler d'un air pas engageant
Si j'empestais le Vian, lui puait la mauvaise
humeur.

Il m'a demandé c'que j'avais lu comme vers
Et moi qui n'ai jamais su baratiner
J'ai dit : « un doigt de Baudelaire, Un Eluard, deux Prévert
du Whitman (rien qu'un brin), si peu de Chémier ».

Il a pris ses grands airs et m'a dit :
« Mon bon monsieur, c'est suicidaire,
mélanger ainsi les poètes ressort du délit »
et il m'a collé une prune des plus amères.

La prochaine fois, me suis je juré,
La prochaine fois je lirai du Apollinaire
Et comme cela, monsieur l'agent à la virgule près,
je vous cracherai mes alcools et mes rimes de travers.